
                                   

国際こどもデー懇談項目    

 

① 市⾧の市政に臨む基本政策、令和 7 年度市政方針の重点施策の中から以下 4 点に

ついて具体的な内容をお聞かせください。 

 「小中学校規模適正化の取り組みを加速」について 

「公立保育園の役割を踏まえた特別保育」 

「児童センターの機能拡充」 

 「地域全体で子どもを支える機運の醸成」 

 

②  自衛隊員募集に関わる住民台帳閲覧についての市⾧のお考えをお聞かせくださ

い。 

 

③ 不登校対策について 

「各学校に不登校支援教室の設置と支援員の配置」についてお聞きしたいです。  

 

④ 学校給食無償化について 

国でも学校給食無償化を予算化するという動きがでてきました。それまでの支援

を苫小牧市でしていくお考えはありますか。 


